富岡区民(氏子)の皆様へ

題物社だより





車神社をつなぐ会 令和6年9月10日 NO.24

車神社で遊ぼう実施!

8月10日,「車神社で遊ぼう」が5年ぶりに行われました。最高気温35 $^{\circ}$ のとても暑い日になりましたが、前回より2倍以上の参加者がありました。小学生37名をはじめ、園児12名,未満児1名,保護者31名,役員12名の計93名が参加しました。

実施した活動内容は以下の通りです。

- ・自転車ロードレース応援グッズ作り
- ・紙飛行機作りと飛ばしっこ
- スリッパ飛ばし
- ・水遊び (プール遊び)
- ・水鉄砲(的あてと水かけっこ)

9時から11時過ぎまでの時間でしたが、子どもたちにとってはあっという間だったようです。それでも十分楽しめたようで、最後に参加賞の菓子袋をもらってみんな笑顔いっぱいでした。

活動内容を工夫しながら来年度も続けられたらと思います。子どもたちの地元への愛着も深まるといいですね。子ども会の皆さん、ご協力ありがとうございました。



幼児はプール遊びで楽しむ



「わーっ! すごい飛ぶじゃん!」

やな線 Sバスの安全祈願



安形神官によるSバスの安全祈願

8月24日(土) 16時から車神社で、副市長、市議を始め公共交通対策課の担当者等が参列し、Sバスの安全祈願が行われました。すでに運行カレンダーが全戸配布されていますのでご承知と存じますが、八名地区のバスの運行が8月26日から大きく変わりました。予約をすれば、各集落の身近な乗降場所から乗り降りできる画期的な変更です。身近な足としてぜひご利用ください。